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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 森 裕之 君 
 
＜ゲスト＞ 
＊木戸地 美也子 様 
 
 
 
 

 
 

会長 細川幸三 君 

皆さん今晩は！ 

本日は、ゲストとして木戸地 美也子 様にお越しいただい

ております。 

木戸地様には後ほど、「英語の勧め」と言う事でお話しして

いただきます。 

個人的には英語は 

大の苦手でして、 

今日は木戸地様 

に少しでも教えて 

頂ければと思いま 

すので、よろしくお願 

い致します。 

本日、例会前に臨時理事会を開催させていただきました。 

審議事項は何かと申しますと、２０１５～２０１６年度のガバナ

ーノミニーの選挙投票についてです。 

皆さんご存じのように、地区ごたごたの中、先ごろ、地区正

常化の会の方では既に、和歌山城南クラブの岡本氏が選出さ

れていますが、この度、地区より選挙投票の案内がきました。 

候補者は二名で和歌山城南クラブの岡本氏、串本クラブの

南氏です。ガバナーは以前から、分担金を納めなければ機能

喪失クラブとみなすとか、瑕疵あるクラブとする等の警告を正

常化の会に参加するクラブに対し発してきましたが、分担金を

納めていないクラブにも投票用紙が郵送されてきました。 

地区に対し立候補していないと思われる岡本氏が候補者に

なっている等、不審な所もありますが、ある方に聞いたところで

は、ＲＩから何らかの指導が２６４０地区に対して有ったそうで

す。 

いずれにしろ当クラブにも投票用紙が届いた以上、選挙権

がありますので、清き一票を投じたいと思います。投票数はクラ

ブ会員数によって違いがあり、当クラブの会員数では１票となり

ます。また投票者決定は例会にて決定する事となっています

のでこれから候補者のプロフィールをまわしますので、一度ご

覧頂いた上、挙手で採決を取りたいと思いますが、よろしいで

しょうか？(賛成者多数)はい、それではよろしく御願いします。 

結果、岡本氏に一票を投じる事とさせていただきます。 

皆さん、どうもありがとうございました。 

本日の告知は以上とさせて頂きます。 

 

   幹事 稲垣 崇 君 

○白井 勇 君が北出病院に入院しました。 

 

 ｢英会話の勧め｣ 

木戸地 美也子 様 

今回のテーマは、英語と英会話の違い０歳児からの理由を紹

介させて頂きます。 

・英語にあって日本語にない音とは… 

・どのように子供たちに教えているのか 

・文化の違い 

   などがあります。 

１．英語と英会話の違い 

 中 1 の英語で勉強するが会話では使わない。 

 －つまりー 

  テストの点や英検は英語の読み書きを強化。 

 コミュニケーションがメインは英会話で聞きとり、発音（発話）

を強化。 

２．０歳児からの理由 

 赤ちゃんは 1 番細胞が多く、覚えるのに最高の時です。 

 脳の細胞は年々徐々に減るのではなく、ある年を境に一

気に減少。 

  細胞は使わなかったら働かなくなる一方、赤ちゃんは生活

する環境によって言葉をはじめ習慣など覚え成長する。 

 広島で育ったら「～じゃけん」 

 大阪で育ったら「ほんま～」 

 福岡で育ったら「～ったい」 

 ＮＨＫを見て育ったら「標準語」 

 御坊で育ったら「ざ・じ・ず・ぜ・ぞ」が言えない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 赤ちゃんは与えられた環境の中で使われている言葉を話

す。 

 －つまり－ 

 Ｉｎｐｕｔ（情報を仕入れる） 

 Output（言葉に出しながらトレーニング） 

幹 事 報 告

本日のプログラム 



 

なし3月5日 の修正出席率

15名 5名 1 66.7%10名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

３．英語にあって日本語にない音 

  英語特有の発音がある。 

  子供の時にトレーニングしておくと大人になっても英会話が

聞け、キレイな発音ができる。 

  ｈ・ｗ・ｒ・ｚなどの発音してみる。 

 

 

 

 

 

 なので、外国人は 

母国語にない発音、 

日本語の「ら・り・る・れ・ 

ろ」の発音は苦手。 

４．どのように子供たちに教えているのか？ 

 ・見せる 

 ・模擬する 

５ 文化の違い 

 定番のクリスマスについて 

 クリスマスをどのように過ごしているか？ 

 ホームステイ先では 

 ・町全体がイルミネーションにつつまれ 

テーマパークのような所。 

 ・ツリーの下にプレゼントを置く。 

 ・24 日 25 日に Open する。 

最後に 

 みんなでゲーム。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝辞 会長 細川幸三 君 
木戸地様、本日はありがとうございました。 

０歳～６歳までの情報の大きさに納得しました。 

私の知り合いに６０歳位の岩手県出身の方が、１０歳まで岩

手県で暮らしその後御坊市に移り住んで約５０年経ちますが、

岩手訛りが未だに抜けていません。 

殆ど記憶に無い年齢の情報が脳の中にインプットされている

のだなと理解する事が出来ました。 

私達にはもう英会話は無理かもしれませんが、若い人達に

英語は今以上に必要になると思われますので木戸地様にはこ

れからも子供たちに英会話を教える事に頑張って頂きたいと思

います。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 
 

  SAA  森 裕之 君 

◇細川幸三 君 木戸地様、本日は宜しくお願いいたします。 

◇栗林久一 君 木戸地美也子様、本日はよろしくお願いいた

します。 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

次回例会のご案内 
★4/2 例会は  

あなたはそれで大丈夫？ 

骨密度、血圧、BMI の測定 

     -予定- 


